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Sie wollen einen Garten?
  

Nicht erst seit der Corona-Pandemie ist die Nachfrage nach einem Schrebergarten auch
bei uns enorm angestiegen. Derzeit warten so viele Interessenten auf einen Garten, dass
wir unsere Warteliste leider schließen mussten, um nicht völlig unrealistische
Hoffnungen zu wecken. Sollte sich daran wieder etwas ändern, werden wir Sie hier
entsprechend informieren.

Für ernsthafte Interessenten  sinnvoll: Machen Sie sich jetzt schon mit den
Rahmenbedingungen vertraut - denn bei aller Freiheit können Sie in Ihrem
Schrebergarten nicht alles tun und lassen, was Sie wollen. Damit Sie wissen, was Sie
erwartet, empfehlen wir einen Blick in das Bundeskleingartengesetz .
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https://www.gesetze-im-internet.de/bkleingg/BJNR002100983.html

